
平成２３年大町市議会１２月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目３名、２日目４名、３日目４名予定） 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１ 

１７番 

政友クラブ代表 

荒 澤  靖 

１. 

 

 

２. 

 

 

 

３. 

 

４. 

 

 

 

５. 

 

 

 

 

６. 

 

７. 

 

８. 

 

９. 

 

 

 

第４次総合計画後

期基本計画につい

て 

人口減少化につい

て 

 

 

産業誘致について 

 

医療・産業を支える

教育の充実につい

て 

 

新年度予算編成に

ついて 

 

 

 

防災計画の見直し

について 

市立大町総合病院

再生について 

ごみ処理広域化に

ついて 

国民健康保険事業

及び介護保険事業

について 

 

（1） 

（2） 

（3） 

（1） 

 

（2） 

 

（1） 

（2） 

（1） 

（2） 

（3） 

（4） 

（1） 

（2） 

（3） 

（4） 

 

（1） 

（2） 

（1） 

（2） 

（1） 

（2） 

（1） 

（2） 

（3） 

前期５ヵ年の総括について 

後期基本計画の概要について 

重点事業・目玉事業について 

国勢調査確定値結果に対する要

因分析について 

人口３万人構想の具体的取り組

みと戦略について 

産業誘致の進捗状況について 

周辺環境の整備について 

中高一貫校について 

教員の独自採用について 

市内経済の現況について 

市内雇用の現況について 

基本的な考え方について 

国の動向と影響について 

自主財源の市税について 

財政健全化への取り組みについ

て 

進捗状況について 

見直し点について 

改革プランの進捗について 

病院の位置づけについて 

三日町断念の理由は 

新たな候補地について 

介護保険料の負担増について 

介護現場の状況について 

医療費無料化の進捗状況につい

て 

 
 
 
 
 
 



 
 

 
２ 
 

１２番 
民声クラブ代表 
岡  秀 子 

 

１. 

 
 
２． 
 
３. 

 
４. 

 
 

市政運営について 
 
 
教育について 
 
市立大町総合病院

について 
市民の健康につい

て 

（1） 

（2） 

 
（1） 

（2） 

（1） 

 

（1） 

 

（2） 

平成２４年度予算編成について 
第４次総合計画後期基本計画につい

て 
学力向上への取り組みについて 
子どもたちの体力向上について 
新年度に向けての経営理念について 
 
特定健診の受診率の向上対策につい

て 
健康寿命を延ばす方策について 

３ 
９番 

市民クラブ代表 
神 社 正 幸 

１. 

 
 
 
２． 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３． 
 
 
 
４． 
 
５． 

柏崎刈羽原子力発

電所に対する対応

について 
 
観光政策に新たな

る施策の構築は 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市内各所に発生し

ている廃屋問題に

ついて 
 
産業立地、工場誘

致について 
環境プラント問題

について 

（1） 

 

（2） 

 
（1） 

 

（2） 

 

（3） 

 

（4） 

 
（5） 

 
（6） 

（7） 

（1） 

 
 
 
（1） 

（2） 

（1） 

 

柏崎刈羽原子力発電所に対して、市

はどのように認識しているか 
万が一、災害の際には、どのように

対処するのか 
減少顕著な観光客に対する誘客戦

略、観光大使について 
市街地及び美麻・八坂地区を含めた

里山観光について 
観光看板設置及び観光情報発信につ

いて 
しなのおおまちキャラクター募集に

ついて 
国営アルプスあづみの公園全部開園

の見込みについて 
大町市の観光ブランド構築について 
観光審議会について 
市街地及び美麻・八坂地区に発生し

ている廃屋について行政はどのよう

に把握して、いかなる対策をしてい

くのか 
工場誘致活動の進捗状況は 
オリンパス工場跡地に対する対策は 
今後の取り組みについて 

 
 
 
 



 

４ 
１４番 

虹と緑の会代表 
八 木  聡 

１. 

 
２． 
 

人口増対策につい

て 
食品の安全性につ

いて 

（1） 

 
（1） 

 

現状と課題について 
 
学校給食の放射能対策の現状と課題

について 

５ 
３番 

日本共産党代表 
平 林 英 市 

１. 

 
２． 
 
 
３． 
 
４． 
 
５． 
６． 
 
７． 

ＴＰＰ問題につい

て 
ごみ焼却場問題に

ついて 
 
防災計画について 
 
登山道の整備につ

いて 
学校給食について 
国民健康保険につ

いて 
無料・低額診療制

度について 

（1） 

 
（1） 

 

（2） 

（1） 

（2） 

（1） 

 
（1） 

（1） 

 
（1） 

 

地域経済や医療、保険等への影響につ

いて 
これまでの進め方と今後の方針につ

いて 
三日町住民への対応について 
ダムの安全性について 
計画の見直しについて 
復旧に対する助成について 
 
自校給食の維持について 
一般会計からの繰入れについて 
 
無料・低額診療制度に対する市の考え

と市立大町総合病院への導入につい

て 

６ 
７番 

堀  堅 一 
［一問一答］ 

１. 

 
 
２． 
 
３． 

防災計画について 
 
 
少子化について 
 
環境行政について 

（1） 

（2） 

（3） 

（1） 

（2） 

（1） 

ダムの安全性について 
避難計画について 
避難シミュレーションについて 
小中学校の統合について 
中学生の医療費無料化について 
公衆トイレの管理について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



７ 
１０番 

和 田 俊 彦 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
２． 
 
 
 
 
 
３． 

情報発信について 
 
 
 
指定管理制度につ

いて 
 
 
 
 
観光振興について 

（1） 

（2） 

（3） 

 

（1） 

 

（2） 

 

（3） 

 

（1） 

 

（2） 

（3） 

 
（4） 

（5） 

 

情報発信の理念について 
地域情報について 
人口増対策と結びつけた情報発信に

ついて 
新たに指定管理を導入する施設の課

題について 
指定管理を導入している施設の課題

について 
指定管理の実績と今後の展望につい

て 
テレビドラマ・映画放映中の対応につ

いて 
放映されたことによる効果について 
放映中の対応についての自己評価に

ついて 
今後に活かすことは何か 
これらの実績を踏まえ、今後の観光振

興をどのように展開していくか 

８ 
１８番 

中 牧 盛 登 
［一問一答］ 

１. 

 

 

２． 
 

新年度の予算編成

について 
 
第４次総合計画後

期基本計画につい

て 

（1） 

（2） 

 

（1） 

 

（2） 

新年度優先的に推進する事業は何か 
市民ニーズに応えるための各部課の

夢とはどんな夢か 
前期計画の総括について、課題と成果

は 
後期基本計画の実行性について 

９ 
６番 

太 田 昭 司 
［一問一答］ 

１. 

 

 

２． 
 
３． 
４． 

民間の活力を活か

した公共サービス

について 
教員の健康につい

て 
市霊園について 
子育て支援につい

て 

（1） 

 

 

（1） 

 

（1） 

（1） 

（2） 

ＰＦＩについて 
 
 
教員のメンタルヘルスについて 
 
市営納骨堂について 
子育てふれあいカードについて 
ながの子育て家庭優待パスポートに

ついて 

 
 
 
 
 
 
 



１０ 
１３番 

大 和 幸 久 
［一問一答］ 

１． 
 
 
 
 
２． 

三日町候補地断

念に至った、ご

み処理広域化事

業の問題点につ

いて 
大町市の「まち

づくり」の課題

について 

（1） 

 

 

 

 

（1） 

 

「三日町住民の民意」と大きくかけ離

れていた大町市のごみ政策における

市長の反省点は何か 
 
 
大町市の未来を切り開くために市長

が特に重要と考える施策は何か 

１１ 
４番 

松 島 吉 子 
［一問一答］ 

１． 
 
２． 
 
３． 
 
 
４． 
 
５． 

放射能対策につ

いて 
学校の暑さ対策

について 
医療対策につい

て 
 
人口対策につい

て 
リサイクルにつ

いて 

（1） 

 

（1） 

 

（1） 

（2） 

 

（1） 

 

（1） 

 

市民や子どもたちを被曝から守るた

めの対策について 
市内の学校における対応は 
 
妊婦健診について 
子宮頸がん、ヒブ、肺炎球菌の各ワク

チンの予防接種について 
過疎化対策と地域振興住宅について 
 
陶器のリサイクルについて 

 
 
 
 


